

PRESIDENTE EXPRESÓ DOLOR POR TRAGEDIA EN ARGENTINA

"Quisiera expresar mi dolor por lo que ha ocurrido en la mañana de hoy", dijo a la prensa el Presidente de la República, Ricardo Lagos esta mañana, cuando fue informado durante la gira que realizaba a la II región, de la muerte de tres estudiantes chilenos ocurrida en un accidente en la ciudad de Córdoba, Argentina.

El Primer Mandatario señaló que el Gobierno, tan pronto se informó de la tragedia, tomó contacto con el Cónsul en Córdoba. "El Cónsul llegó a la media hora al sitio de la tragedia, y hace un rato fui informado que un avión de la Fach salió con familiares de los jóvenes junto a funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores, con instrucciones de hacer todo lo posible para ayudar en el dolor a sus familiares y poder traer a los jóvenes a Chile".

El Presidente Lagos manifestó que la muerte de los tres jóvenes estudiantes de Melipilla "nos ha conmovido a todos", agregando que "se hará todo cuanto esté al alcance del Gobierno para tender una mano a los familiares afligidos por esta tragedia".